

Conferencia sobre el proyecto Qhapac Ñan

Written by Gaëtan Juillard

Monday, 19 November 2007 01:00 - Last Updated Tuesday, 15 September 2009 14:33

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

El pasado 18 de noviembre, Antonella Fustillos realizó una conferencia en Oña sobre los avances del proyecto Qhapac Ñan coordinado por los 6 países andinos para la realización de una declaración común del Qhapac Ñan como Patrimonio Cultural de la Humanidad ante la UNESCO.

Más...

[Leer el artículo completo en *El Mercurio*](#)

Leer el artículo [La red vial andina: nuevos acercamientos metodológicos](#)

Leer el artículo [Evolución del Qhapac Ñan: ¿el fin de un callejón sin salida?](#) en *Apachita* n°11

Leer la [página de presentación del proyecto Qhapac Ñan en el portal del INPC](#)